



Presidenta interina del PRI garantiza “proceso transparente” en renovación de dirigencia

A unas horas de que arranquen campañas por la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), su presidenta interina, Graciela Ortiz, garantizó a los aspirantes un proceso transparente en el que las propuestas sean el centro de la conversación.

En su cuenta de X, antes Twitter, el PRI dio a conocer el encuentro entre los liderazgos interinos y las dos fórmulas registradas para contender por la presidencia y secretaria general del Revolucionario Institucional conformadas por Alejandro Cárdenas y Carolina Viggiano y Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos.



Indicó que el PRI es un partido abierto en el que todas las voces cuentan.

“Nuestra presidenta, Graciela Ortiz, y nuestro secretario general, Miguel Alonso, sostuvieron un encuentro con las dos fórmulas de aspirantes a la Presidencia y Secretaría General del CEN del PRI para el período estatutario 2024-2028, integradas por Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, y Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos, a quienes reafirmó el compromiso de nuestro partido de desarrollar un proceso transparente, en el que las propuestas estén al centro de la conversación”.

“El PRI es un partido abierto, en el que todas las voces cuentan”, publicó.

La jornada de votación se celebrará el domingo 11 de agosto, “entre las 10 y las 15 horas” en todo el país.

Para la toma de protesta de la fórmula ganadora aún no se define un día, aunque podría ser el 18 de agosto, fecha en la que Alejandro Moreno tomó las riendas del partido en 2019.

<https://www.milenio.com/politica/presidenta-interina-del-pri-garantiza-proceso-para-renovar-dirigencia>